

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Pilar Vilda Alonso

Edad: 86 años

Me llamo Pilar, nací en Palencia, cuando era pequeña nos vinimos a vivir a Reinosa. Mi padre era ferroviario y le destinaron aquí a trabajar como jefe de estación.

Los lunes se hacían buenos mercadillos en Reinosa, no faltaba de nada (animales vivos; conejos, pollos..., huevos, verduras...) La gente de los pueblos bajaba aquí a comprar, este día lo vivíamos como si fuera una fiesta.

De joven cantaba en el coro de los Carmelitas, ensayaba después de salir de trabajar, estaba como dependienta en la pastelería la Constanca (en la actualidad está cerrada). Con el coro cantábamos en las misas y en la novena del Carmen.

Teníamos el Cine Botellas, donde ponían buenas películas, el Salón Madrid y el Teatro Principal. Todavía recuerdo con carillo la renovación que hicieron al Teatro Principal, quedo precioso, vino a inaugurarlo el ministro Borrell, nos hizo mucha ilusión. -Cuando lo veía en la televisión me daba mucha alegría-

Creo que Reinosa ha mejorado mucho, sus calles, comercios, supermercados... Ahora se vive mejor que antes con más medios.

Me gustaría que no faltara trabajo a la gente del pueblo. La fábrica de la Naval, antes funcionaba bien, ahora la deberían de levantar.

Cuando paseo por Reinosa con mi silla de ruedas no encuentro ninguna barrera arquitectónica.

Reinosa a 19 de abril de 2022